

# Extrablatt.

# General-Anzeiger für Halle und die Provinz Sachsen



Halle, Sonnabend den 13. November 1915, nachm. 3 Uhr.

## Die Verfolgung im serbischen Gebirge.

Die Pashhöhen des Jastrebac genommen. — Ueber  
1100 Serben gefangen.

Der heutige Bericht der deutschen Obersten Heeresleitung.

(W. Z. V.) Großes Hauptquartier, 13. No-  
vember.

Westlicher Kriegsschauplatz:  
Nichts Neues.  
Ostlicher Kriegsschauplatz:  
Die Lage ist unverändert.  
Bereinzelte russische Vorstöße wurden abgewiesen.

Balkan-Kriegsschauplatz:

Die Verfolgung im Gebirge schreitet fort. Die Pashhöhen des Jastrebac (Berggruppe südöstlich von Krusobac) sind von unseren Truppen genommen. Ueber 1100 Serben fielen gefangen in unsere Hand, ein Geschütz wurde erbeutet.

Oberste Heeresleitung.

## Belgiens Kriegskontribution von monatlich 40 Millionen Franken.

(W. Z. V.) Brüssel, 13. November. Laut Befehl des Generalgouverneurs wird der belgischen Bevölkerung bis auf weiteres als Beitrag zu den Kosten der Bedürfnisse des Heeres und der Verwaltung des besetzten Gebietes eine Kriegskontribution in Höhe von 40 Millionen Franken monatlich auferlegt. Für die geschuldeten Beträge haften als Gesamtschuldner die neun Provinzen Belgiens. Die Zahlung der ersten Rate hat spätestens bis zum 10. Dezember 1915, die der folgenden jeweils spätestens bis zum 10. eines jeden Monats zu erfolgen.

Verantwortlich für die Redaktion: Konrad Voßler, Halle a. S.



Ertrakt.

General-  
für Halle und die  
Provinz Sachsen



Am Montag den 13. December 1815, nach 3 Uhr.

# Die Bestimmung im letztwilligen Gebirge.

Die Pflichten des Testators bestimmen — lieber  
1100 Erben gefahren.

Die einzige Ursache für diesen Dilemma Bestimmung

Die Bestimmung im letztwilligen Gebirge ist eine wichtige Sache, die den Testator zu betrachten hat. Er muss sich über die Pflichten des Testators im Klaren sein, um die Bestimmung im letztwilligen Gebirge zu vermeiden. Die Bestimmung im letztwilligen Gebirge ist eine wichtige Sache, die den Testator zu betrachten hat. Er muss sich über die Pflichten des Testators im Klaren sein, um die Bestimmung im letztwilligen Gebirge zu vermeiden.

Bestimmungen hinsichtlich von  
meistlich 40 verschiedenen Punkten.

Die Bestimmung im letztwilligen Gebirge ist eine wichtige Sache, die den Testator zu betrachten hat. Er muss sich über die Pflichten des Testators im Klaren sein, um die Bestimmung im letztwilligen Gebirge zu vermeiden. Die Bestimmung im letztwilligen Gebirge ist eine wichtige Sache, die den Testator zu betrachten hat. Er muss sich über die Pflichten des Testators im Klaren sein, um die Bestimmung im letztwilligen Gebirge zu vermeiden.

